

Mané Calvo García-Benavides, Presidente de la Federación Española de Industrias de la Alimentación y Bebidas (FIAB) y Consejero Delegado del Grupo Calvo.

Manuel Calvo es el actual presidente de la Federación Española de Industrias de la Alimentación y Bebidas (FIAB) además de miembro del Comité Ejecutivo de ANFACO-CECOPESCA, la organización nacional que representa el sector industrial ligado a la industria pesquera.

Comenzó su carrera en el mundo de la publicidad y en 1995 se incorporó al departamento de flota de Grupo Calvo. A partir de esa fecha asume diferentes responsabilidades, entre ellas la de director de Operaciones para **América**, primero en **El Salvador** y posteriormente en Brasil.

En 2007 es nombrado Consejero Delegado de Grupo Calvo, cargo que ostenta en la actualidad, haciéndose cargo de todos los negocios y operaciones del grupo de alimentación en el mundo.

Ha sido también secretario de la Cámara Oficial Española de Comercio e Industria de El Salvador, presidente de ANABAC (Asociación Nacional de Armadores de Buques Atuneros Congeladores) y de WTPO (World Tuna PurseSeineOrganization).

NOTA SOBRE FIAB:

La FIAB se creó en 1977 para representar a la industria española de alimentación y bebidas, primer sector industrial de nuestro país. La industria de alimentación y bebidas se consolida como primer sector industrial de España con casi 95.000 millones de euros en facturación .Estos datos permiten confirmar la capacidad de nuestro sector para ejercer como motor de la economía española con una aceptación cada vez mayor en el mercado internacional”.

